

12 Sports

**Football/Qualifications Can 2019/Gabon – Burundi/J-3
Premières foulées préparatoires des Panthères**

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

SUR la pelouse du stade de l'Amitié, ils étaient quinze à débiter, avec le staff du sélectionneur national Jose Antonio Camacho, la préparation de la réception des Hironnelles du Burundi, samedi prochain, dans le cadre de la deuxième journée du dernier tour des qualifications de la Coupe d'Afrique des nations (Can) "Cameroun 2019".

Un première étape préparatoire qui a vu la participation des sélectionnés "locaux" (les gardiens de but Yves Stéphane Bitseki Moto et Donald Nze, les milieux de terrain Clech Ruben Loufilou Ndella et Alain Rodrick Miyogho, l'attaquant Romuald Ntsitsigui Ewouta, appelé pour compenser le forfait de Denis Bouanga). Mais aussi des deux premières vagues des



Photo : Wilfried MBINAH

Le premier groupe des Panthères à la séance d'entraînement, hier au stade de l'Amitié

"expatriés" arrivés dimanche et lundi. Du portier Didier Ovono Ebang aux offensifs Gaétan Missi Mezu et Louis Ameka Aut-

changa, en passant par les défenseurs Aaron Ondele Appindangoye, Franck Perrin Obambou, Lloyd Palun et Ulyse Darryl Obame

Ndong, et les médians Guelor Kanga Kaku, Lévy Clément Madinda et Junior Assoumou Akue. Resté aux soins au lieu

d'hébergement de l'équipe, Bruno Ecuele Manga était absent sur le terrain. Tout comme André Biyogo Poko et Axel Meyé Me Ndong.

Le dernier cité se pointera tout de même, alors que la séance avait débuté depuis plus d'une heure, pour juste saluer le sélectionneur Camacho et se faire envoyer par ce dernier enfilet les équipements et accomplir quelques tours de piste. Cette "intrusion" n'a toutefois influé en rien sur l'ambiance d'un groupe heureux de se retrouver et qui va entrer dans le vif du sujet, avec l'arrivée du dernier groupe des appelés composé de l'attaquant et capitaine Pierre-Emerick Aubameyang, les milieux de terrain Mario Lemina et Serge Martinsson Ngouali, les défenseurs Yrondou Musavu-King et Johan Serge Obiang. La séance de cette matinée va définitivement lever le voile sur la présence de tous les sélectionnés physiquement aptes et lancer le compte à rebours pour l'important rendez-vous de ce samedi.

Petit angle

Quid du code disciplinaire ?



Photo : Wilfried MBINAH

Axel Meyé Me Ndong interrompt ici la séance des gardiens de but pour s'entretenir brièvement avec Camacho!

VOIR Axel Meyé Me Ndong (à Libreville depuis samedi dernier) arriver au stade de l'Amitié, alors que la séance d'entraînement avait débuté depuis plus d'une heure, se changer et aligner tours de pistes et étirements, après avoir échangé quelques mots avec le sélectionneur Jose Antonio Camacho, sous les yeux des partenaires (certains lançant quelques piques), est venu rappeler une évidence: le code disciplinaire n'est véritablement pas en vigueur chez les Panthères du Gabon.

Le retard de l'attaquant du club koweïtien d'Al Qadisiya qui a fait valoir un deuil familial pour se justifier, ajouté à l'absence du milieu de terrain André Biyogho Poko, pourtant présent lui aussi à Libreville depuis la veille, et le retour d'Espagne de Camacho, trois jours avant le début du regroupement, autant d'agissements et d'écarts de conduite dans la tanière des fauves gabonais qui en disent long.

Tous, pourtant, savent qu'ils auront besoin, dans le challenge décisif à relever dès ce samedi contre les Hironnelles du Burundi, que la rigueur devrait être le fil rouge conduisant au bonheur. Le devoir d'exemplarité devrait donc être le même à toutes les strates de la sélection nationale A gabonaise.

Ce qu'ils en pensent



Photo : Wilfried MBINAH

Guelor Kanga : "Nous n'aurons pas droit à l'erreur".



Photo : Wilfried MBINAH

Alain Miyogho : "Les aînés m'ont vite intégré".

• **Guelor Kanga, le revenant** : « Je suis heureux de retrouver la tanière qui m'a tant manquée. J'arrive motivé et déterminé à donner le meilleur de moi-même pour servir l'équipe. Même s'il y a des forfaits notables, je pense que le groupe appelé par le sélectionneur a suffisamment de qualités pour battre le Burundi. Mais, il faudra que nous travaillions avec application et soyons prêts pour être au rendez-vous face à un adversaire qu'il faudra prendre très au sérieux. Nous n'aurons pas droit à l'erreur car, pour nous relancer dans cette campagne de qualification que nous avons débutée avec une défaite au Mali, une victoire s'impose

ce samedi. »
• **Alain Miyogho, le novice** : « Je suis logiquement arrivé sur la pointe des pieds. Mais, j'ai été bien accueilli par mes aînés qui m'ont vite intégré. Je vais beaucoup apprendre à leur contact, c'est certain. Je vais donc travailler d'arrache-pied pour rendre la confiance qui m'a été accordée, autant par le sélectionneur que par eux. J'espère juste que cette première convocation sera agrémentée d'une victoire de mon pays contre le Burundi. Ce serait un bon présage pour ma sélection nationale fanion, après les joies, mais aussi les peines, connues dans les catégories U17 et U20. »